



## Le marché de Noël

Ce vendredi 13 décembre a eu lieu le marché de Noël de notre école.

Cette année, il a eu lieu dans la salle de gymnastique. Il a fallu placer des tapis gris au sol, quelques tables pour accueillir d'un côté, la nourriture (de la barbe à papa, du pop-corn, des crêpes, des cookies, des galettes, des sucettes, ...) et de l'autre, les bricolages réalisés par les différentes classes. Il y avait également un bar avec chocolat chaud, vin chaud et boissons fraîches.

La classe de Marie avait fabriqué des petits rennes, d'autres classes ont fabriqué des maisons en papier, des mangeoires pour oiseaux, des cœurs en tissu, des guirlandes, des objets à pendre dans le sapin, des cadres à clous, des boucles d'oreille en plastique fou, ...

A 16h et à 16h45, les élèves des classes de P1 Caroline, de P2 Monsieur Patrick et Nathalie/Laurence et la classe de P3 Marie ont chanté 5 chants de Noël. Grâce à cette belle chorale, il y avait une vraie ambiance de Noël et les parents sont restés plus longtemps.

Les bénéfices de cette vente seront distribués à deux associations : l'ASBL ROMEO qui aide les enfants atteints de troubles autistiques et UTUC pour laquelle nous avons récolté des objets de soins (shampooing, dentifrice, couverture, bonnet, écharpe, ...).

Les élèves de P3 Marie